

# Schulfilm: Mein Freund Poly

Wie jedes Jahr, freuen sich die Schülerinnen und Schüler auf den Schulfilm, da dieser immer pädagogisch wertvolle und zeitgetreue Themen anspricht. Am 10. Oktober 2022 war es dann endlich wieder so weit.



## Inhalt:

Die 10-jährige Cécile zieht nach der Trennung ihrer Eltern mit der Mutter in ein kleines französisches Dorf. Sie tut sich schwer, einen Anschluss zu finden. Als aber dann in diesem Dorf ein Wanderzirkus sein Zelt aufschlägt, ist die Aufregung bei den Bewohnern groß und auch Cécile freut sich über die willkommene Abwechslung. Der Star der Show, das Shetlandpony Poly, hat es ihr besonders angetan. Doch als Cécile herausfindet, dass Poly von seinem Besitzer, dem Zirkusdirektor Brancalou, zu den Kunststücken gezwungen und misshandelt wird und es sogar zum Schlachter kommen wird, findet das Mädchen einen Weg, das Pony zu befreien. Obwohl das Mädchen keine Ahnung von Pferden hat, kümmert sie sich liebevoll und gewinnt das Vertrauen des Pferdes. Verfolgt vom gemeinen Zirkusdirektor, begibt sich Cécile mit ihrem vierbeinigen Freund auf eine spannende Reise voller Abenteuer und Überraschungen.

